



Les élèves à l'œuvre pour l'égalité filles-garçons

publié le 09/02/2022

PEAC 5e Egalité



Hier soir, mardi 8 février, les élèves de 5e1 et 5e7 étaient à l'honneur sous les lumières de la scène du Nouveau Théâtre dans un spectacle intitulé « Cabaret quizz : les saveurs de l'égalité ». Ce spectacle, imaginé par la Compagnie poitevine SANS TITRE production, représentait l'aboutissement d'un Parcours d'Education Artistique et Culturelle (PEAC) suivi par les élèves de ces deux classes autour du thème de l'égalité filles-garçons (en écho au chapitre du programme d'EMC sur l'égalité).

En amont de cette soirée finale, les élèves ont participé à différents ateliers animés notamment par Marie et Romain de la Médiathèque Châtellerault centre et par Eva, Morgan et Marie à l'Ecole d'Arts Plastiques. Le public, dont une majorité de familles, aura pu découvrir les œuvres réalisées dans ces structures partenaires à travers l'exposition installée dans le hall d'accueil du théâtre.

Sur scène, accompagné.e.s d'une violoncelliste et d'un DJ, les artistes en herbe se sont partagés l'espace pour slamer tour à tour leurs propres textes travaillés en ateliers avec Sandra et Mathias, comédienne et comédien de la Compagnie.

Toutes et tous ont pris leur rôle à cœur et avec panache ! Une jolie performance chorégraphique est même venue ajouter une touche complémentaire au spectacle.

Le public était au rendez-vous en nombre pour applaudir les élèves, heureux à n'en pas douter de cette belle expérience de la scène.

Bravo à eux !!

L'exposition du PEAC pourra être visitée au CDI où elle sera prochainement installée.